



SACAPUNTAS

Sacapuntas

"No hay que molestarlo"; Termina en Puebla y empieza en INM; Respaldo presidencial; El modelo es el IMSS; Si te vienen a contar...; Viajes 4T; El que mucho se despid



SACAPUNTAS

sábado, 14 de diciembre de 2024 - 00:01 hs



Sacapuntas / Opinión / El Heraldo de México Foto: El Heraldo de México

"No hay que molestarlo"

Visita a Palenque, Chiapas, realiza este sábado la presidenta Claudia Sheinbaum, para inaugurar un nuevo tramo del Tren Maya. Pero lo relevante de esa gira es que la mandataria federal no pasará a saludar a su antecesor, Andrés Manuel López Obrador, quien se encuentra ya instalado en su finca. A la pregunta sobre si se reuniría con él, respondió en la mañana: "No, como creen. Él está muy contento en su rancho, en su casa, ranchito..., no hay que molestarlo, como creen".

Termina en Puebla y empieza en INM

Hoy termina la gestión de Salomón Céspedes como gobernador de Puebla. Y mañana asume como comisionado del Instituto Nacional de Migración, en relevo de Francisco Garduño. Por cierto, éste último dejó ver que sí quiere visitar al ex presidente en su rancho: "me voy a saludar a mi amigo a La Chingada, y ya después veremos".



Respaldo presidencial

Recibió la secretaria de Medio Ambiente, Alicia Bárcena, un nuevo espaldarazo de la presidenta Sheinbaum. Tras el escándalo generado por su ex coordinador de contacto ciudadano, Martín Alonso Borrego, por usar el Munal para un evento privado, la mandataria reconoció a la ex canciller como “una servidora pública ejemplar”.

El modelo es el IMSS

Salió fortalecido ayer el titular del IMSS, Zoé Robledo, de la 115 Asamblea General del instituto, que encabezó con la presidenta Sheinbaum. Nos dicen que el plan para unificar los servicios médicos toma al organismo como modelo, por lo que el chiapaneco ofreció mejorar el trato a usuarios, el tiempo de atención y el abasto de medicinas.

Si te vienen a contar...

El líder de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal**, otra vez protagoniza un diferendo con su partido. Ahora con su homólogo en el Senado, Adán Augusto López, quien acusó desde tribuna que los diputados le recortaron presupuesto a la Cámara Alta. En un video, el zacatecano respondió al tabasqueño que son infundios y falsedades.

Viajes 4T

Hablando de instituciones médicas, Martí Batres, titular del ISSSTE, armó para estas vacaciones el paquete Turismo 4T, para los derechohabientes. Incluye, dice, un vuelo en Mexicana al sureste del país, partiendo del Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles. Además, boletos para el Tren Maya y hospedaje en los hoteles Tren Maya.

El que mucho se despide

Resulta que el saliente embajador de EU, Ken Salazar, dedica estos días a despedirse de sus amigos mexicanos. El pasado miércoles invitó a una recepción a empresarios, políticos, diplomáticos y periodistas, para un último convivio. Ayer fue a San Lázaro a decir “hasta pronto” a **Ricardo Monreal**; y prevé visitar a otros personajes.